
Os vereadores de Goio-
erê decidiram nesta quar-
ta-feira, pela aprovação 
de uma CEI - Comissão 
Especial de Inquérito - para 
apurar as graves denúncias 
de irregularidades na San-
ta Casa. A entidade, que 
mantém um dos hospitais 
mais importantes da região, 
enfrenta vários problemas, 
como falta de médico e 
falta de recursos para a 
compra de insumos e até 
produtos para alimentação.

O prefeito de Quarto 
Centenário, Akio Abe, 
anunciou na noite desta 
terça-feira, um grande 
investimento para a  Vila 
Rural Porta do Céu. A 
comunidade terá todas 
as ruas da vila asfalta-
das. Segundo o prefeito, 
o investimento será na 
ordem de R$ 1,3 milhão, 
com as obras sendo 
custeadas com recursos 
próprios do município. 
“Vamos asfaltar todas 
as ruas da vila rural”, 
disse ele.

que está agendado para 
acontecer nos dias 3 e 
4 de novembro.
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Quarto Centenário vai investir R$ 1,3 milhão
em asfalto nas ruas da Vila Rural Porta do Céu

Janiópolis: alunos se destacam na 
redação do Concurso Agrinho 2023

‘CPI’: vereadores assinam Comissão de 
Inquérito para investigar crise na Santa Casa 

A redação do aluno 
Anthony Gabriel de No-
ronha Marques, 7º ano 
do Ensino Fundamental 
da Escola Estadual D. 
Pedro II - Tempo Inte-
gral, é uma das finalistas 
do Concurso Agrinho. 
Ele teve o melhor de-
sempenho entre os alu-
nos de 7º ano de todo o 
Núcleo de Educação de 
Goioerê e agora aguarda 
o resultado final que será 
divulgado ainda neste 
mês de outubro.

Femug: inscrições seguem abertas para o 
festival que vai dar R$ 40 mil em prêmios

Seguem abertas em 
Goioerê, as inscrições 
para o Femug - Festival 
de Música de Goioerê, 

Juventude Mariana: inscrições abertas para
o encontro que será realizado em Goioerê 

Seguem abertas as 
inscrições para mais um 
Encontro da Juventude 
Mariana de Goioerê. 
O evento está progra-

mado para os dias 20, 
21 e 22 deste mês e vai 
acontecer no Colégio 
Premem I.

Em cinco anos, número 
de usuários do 

programa Remédio em 
Casa aumentou 416%

O programa Remédio 
em Casa, da Secretaria 
de Estado da Saúde 
(Sesa), beneficia mi-
lhares de paranaenses 
atendidos no Sistema 
Único de Saúde (SUS) 
que necessitam de me-
dicamentos para mais 
de 40 tipos de doenças 
crônicas. O número de 
usuários do programa 
passou de 3.653 em 2019 
para 18.858 este ano, um 
aumento de 416% no 
período. O objetivo do 
serviço é garantir mais 
segurança, conforto e 
comodidade à popula-
ção.

Fase final: Paraná Bom 
de Bola reúne atletas de 

32 municípios em Campo 
Mourão

Delegações de 32 muni-
cípios se apresentam nesta 
quinta-feira (05) em Campo 
Mourão, na região Centro
-Oeste, para a primeira parte 
da fase final do Paraná Bom 
de Bola 2023. As disputas 
começam sexta-feira (06) e 
seguem até domingo (08). 
A segunda fase, que encerra 
a edição, será de 26 a 29 de 
outubro, também em Cam-
po Mourão. Neste fim de 
semana, 43 equipes estarão 
competindo, todas finalistas 
da competição, vencedoras 
das fases regional (em maio) 
e macrorregional (em julho). 
Elas são divididas em quatro 
categorias: 15+ feminino, 
sub-16 masculino, sub-21 
masculino e 50+ master.

Paraná e Hungria 
firmam parceria nas 
áreas de inovação e 

tecnologia
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Os vereadores de Goioerê 
decidiram nesta quarta-feira, 
pela aprovação de uma CEI 
- Comissão Especial de In-
quérito - para apurar as graves 
denúncias de irregularidades 
na Santa Casa. 

A entidade, que mantém 
um dos hospitais mais im-
portantes da região, enfrenta 
vários problemas, como falta 
de médico e falta de recursos 
para a compra de insumos 
e até produtos para alimen-
tação.

‘CPI’: vereadores assinam Comissão de 
Inquérito para investigar crise na Santa Casa 

A situação se agravou no 
último domingo, quando, por 
falta de um médico obstetra, 
um bebê, ainda no ventre de 
sua mãe, morreu com sete 
semanas de gestação. O caso 
foi parar na Polícia e no Mi-
nistério Público.

Segundo os vereadores, a 
finalidade da comissão será 
de investigar possível negli-
gência da empresa Samais, 
contratada para administrar o 
hospital, bem como eventuais 
outros crimes e procedimen-

tos irregulares, a partir de 
denúncias recebidas da co-
munidade.

Para realizar seu trabalho a 
Comissões Especial de Inqué-
rito pode fazer verificações 
contábeis, requisitar docu-
mentos e pedir explicações, 
além da convocação de tes-
temunhas a depor. Diretores 
da Santa Casa também serão 
ouvidos.

Ao final da CEI será feito 
o relatório final que, se for o 
caso, será também encami-

nhado ao Ministério Público 
para que promova a respon-
sabilidade civil ou criminal 
dos infratores.

O pedido da CEI foi assi-
nado pelos vereadores Luci 
Alvino, Fábio Plaza, Ricardo 
Martins, Helton Maia,  Marcio 
Lacerda, “Professor Paraiba”, 
Fabiano Barboza e Patrick 
Peloi. O documento será lido 
na sessão da próxima segun-
da-feira, 9, quando a mesma 
será instalada com a indicação 
dos membros.

No total oito vereadores assinaram o documento, que vai investigar a crise na Santa Casa

Em cinco anos, número de usuários do 
programa Remédio em Casa aumentou 416%

O programa Remédio 
em Casa, da Secretaria de 
Estado da Saúde (Sesa), 
beneficia milhares de 
paranaenses atendidos no 
Sistema Único de Saúde 
(SUS) que necessitam de 
medicamentos para mais 
de 40 tipos de doenças 
crônicas. O número de 
usuários do programa 
passou de 3.653 em 2019 
para 18.858 este ano, um 
aumento de 416% no perí-
odo. O objetivo do serviço 
é garantir mais segurança, 
conforto e comodidade à 
população.

A estratégia propicia 
aos pacientes com con-
dições crônicas de saúde 
receber medicamento em 
domicílio do Compo-
nente Especializado da 
Assistência Farmacêutica 
(Ceaf) e do Elenco Com-
plementar da Sesa. São 
49 itens, que podem ser 
enviados ao cidadão pelo 
Correio, exceto aqueles 
sob controle especial e 
os mantidos refrigerados.

O programa engloba 

os medicamentos indi-
cados para doenças com 
tratamento de maior com-
plexidade e que repre-
sentam elevado impacto 
financeiro. Das mais de 
40 doenças crônicas tra-
tadas com medicamentos 
do serviço Remédio em 
Casa, dislipidemia (gor-
dura no sangue), asma, 
doença pulmonar obstru-
tiva crônica e osteoporose 
concentram os maiores 
volumes.  

No início de 2019, 
o serviço era ofertado 
apenas na 2ª Regional de 
Saúde de Curitiba, mas 
com a implementação 
do programa na 17ª RS 
(Londrina) e 10ª RS (Cas-
cavel) em 2020, na 15ª RS 
(Maringá) e 3ª RS (Ponta 
Grossa) em 2021 e na 9ª 
RS (Foz do Iguaçu) em 
2022 as entregas dos me-
dicamentos expandiram e 
chegaram até às regiões 
Norte, Noroeste, Oeste e 
nos Campos Gerais. 

O programa atende os 
municípios-sede das Re-

gionais de Saúde que con-
centram o maior volume 
de pacientes cadastrados 
no Ceaf. Foram contem-
pladas as Farmácias Re-
gionais de grande e médio 
porte, totalizando as seis 
maiores unidades, que 
representam cerca de 70% 
do atendimento realizado 
nas farmácias sob gestão 
estadual.

Um mês após abertura 
do centro cirúrgico, Hos-
pital Regional de Ivaiporã 
realizou 253 operações

A evolução de usuários 
saltou pouco a pouco, con-
forme a expansão, saindo 
de 3.653 em 2019 para 
8.640 em 2020, 13.745 em 
2021, 15.384 em 2022 e 
18.858 atualmente.

“O Remédio em Casa 
facilita o tratamento do 
paciente, as entregas re-
duzem os deslocamentos 
mensais das pessoas às 
Farmácias das Regionais 
de Saúde e melhoram 
o fluxo de pacientes na 
farmácia. Investimos na 
logística e na comodidade 

do paciente e com isso o 
programa ainda contribui 
para a redução do tempo 
de espera daqueles que 
retiram seu medicamen-
to de forma presencial”, 
enfatizou o secretário de 
Estado da Saúde, Beto 
Preto.

De acordo com a coor-
denadora da Assistência 
Farmacêutica do Paraná, 
Deise Pontarolli, o serviço 
se consolidou como uma 
importante estratégia pú-
blica durante a pandemia 
da Covid-19, uma vez que 
contribuiu na redução da 
circulação de pessoas e 
no fortalecimento do dis-
tanciamento social, tanto 
dos usuários quanto das 
equipes das farmácias. 
“Durante o período de 
isolamento, o serviço con-
tribuiu para que muitos 
tratamentos não fossem 
interrompidos e as pes-
soas pudessem receber 
os medicamentos. Agora 
o programa está mais co-
nhecido e consolidado”, 
ressaltou.

Parque eólico
A Comissão de Minas e Energia da Câmara dos Depu-

tados vai realizar audiência pública na quinta-feira (5) para 
debater a implantação de parque eólico no município de 
Palmas (PR). O deputado Paulo Litro (PSD-PR) é o autor 
do requerimento para a realização da audiência. Ele estima 
que a implantação do empreendimento permitirá a Palmas 
aumentar sua arrecadação anual de ICMS em aproximada-
mente R$ 60 milhões a partir da energia que será gerada 
pelo parque eólico.

Münchenfest
A 32ª Münchenfest, tradicional evento de Ponta Grossa, 

será realizada de 17 a 19 de novembro (sexta a domingo) 
e 23 a 26 de novembro (quinta a domingo), no Centro de 
Eventos. O evento, considerado a Festa Nacional do Chope 
Escuro, está com ingressos físicos a venda, quem estiver 
vestido a caráter, com trajes tipicamente alemães, terá 70% 
de desconto no valor do ingresso. Ponto de venda: Shopping 
Palladium de Ponta Grossa.

Emprego no Paraná
Mais de 91 mil novos postos formais de trabalho já foram 

criados no Paraná em 2023, de acordo com o Caged. Eles 
estão espalhados por 335 municípios, o que representa 84% 
do Estado. Curitiba foi a cidade com maior saldo positivo de 
vagas de emprego entre janeiro e agosto. Foram 14.817 novos 
trabalhos formais. Londrina (6.472), São José dos Pinhais 
(5.520), Maringá (5.097) e Cascavel (3.683), Pinhais (2.899), 
Ponta Grossa (2.785), Foz do Iguaçu (2.330), Colombo 
(2.313) e Toledo (2.268) aparecem na sequência do top 10.

Transferência externa
A Universidade Federal do Paraná (UFPR) abriu as 

inscrições para estudantes de outras instituições de ensino 
superior que queiram se transferir em 2024. São 1.368 vagas 
para transferência externa – o maior número ofertado pela 
instituição. As inscrições devem ser feitas até às 14h do dia 
30 de outubro, no site do Núcleo de Concursos.

Hidrogênio renovável
O Paraná tem se preparado para liderar a produção nacio-

nal de hidrogênio renovável com a elaboração de projetos 
de pesquisa, desenvolvimento tecnológico e inovação in-
dustrial no campo do hidrogênio renovável. Recentemente 
a área de produção foi apresentada à empresa pública do 
governo alemão voltada à cooperação internacional para o 
desenvolvimento sustentável. Estamos estruturando o nosso 
Plano do Hidrogênio Renovável, atentos à transição ener-
gética, um assunto global que temos condições de liderar 
na produção de energias renováveis e de biocombustíveis”, 
disse o secretário de Estado do Planejamento, Guto Silva.

Licença suspensa
A juíza federal Silvia Regina Palau Brollo, da 11° Vara 

Federal de Curitiba, suspendeu a licença prévia da construção 
da Ponte de Guaratuba expedida pelo Instituto Água e Terra 
(IAT), do governo do Paraná, até que o Estudo de Impacto 
Ambiental e o Relatório de Impacto Ambiental seja apro-
vado pelo ICMBio. A magistrada destaca que neste caso a 
legislação obriga a necessidade de autorização do ICMBio 
previamente à emissão da licença prévia.
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O prefeito de Quarto 
Centenário, Akio Abe, 
anunciou na noite desta 
terça-feira, um grande 
investimento para a  Vila 
Rural Porta do Céu. A 
comunidade terá todas 
as ruas da vila asfalta-
das.

Segundo o prefeito, 
o investimento será na 
ordem de R$ 1,3 milhão, 
com as obras sendo 
custeadas com recursos 
próprios do município. 
“Vamos asfaltar todas 
as ruas da vila rural”, 
disse ele.

O anúncio foi feito 
durante reunião com os 
moradores, contando 
com a presença também 
dos vereadores  Valdir, 

Quarto Centenário vai investir R$ 1,3 milhão
em asfalto nas ruas da Vila Rural Porta do Céu

Yuri, Gilberto, Gelson, 
Alecio e Lucina. “A 
comunidade pode co-
memorar. O asfalto vai 
chegar aqui”, destacou 
o prefeito.

Akio cita que o muni-
cípio de Quarto Centená-
rio vive um bom momen-
to e com muita seriedade, 
com economia e sempre 
respeitando o dinheiro 
publico, está sendo pos-
sível realizar grandes 
obras como esta.

O prefeito está agra-
decendo o apoio da 
Câmara de Vereadores 
pela parceria, que se-
gundo ele, tem dado 
muito certo. “Com essa 
parceria, quem ganha é 
a comunidade”, citou.

O anúncio das obras foi feito na noite de terça-feira, durante reunião na comunidade

A redação do aluno 
Anthony Gabriel de No-
ronha Marques, 7º ano do 
Ensino Fundamental da 
Escola Estadual D. Pe-
dro II - Tempo Integral, 
é uma das finalistas do 
Concurso Agrinho. Ele 
teve o melhor desempe-
nho entre os alunos de 
7º ano de todo o Núcleo 
de Educação de Goio-
erê e agora aguarda o 
resultado final que será 
divulgado ainda neste 
mês de outubro.

Anthony foi orien-
tado pela professora 
Ilda Santos e concorre 
na categoria Redação 
Paraná – Agrinho 2023. 
A conquista é motivo de 
comemoração por parte 

Janiópolis: alunos se destacam na 
redação do Concurso Agrinho 2023

da professora Ilda e da 
diretora Cleide Maria 
Aranda.

“Conquistar algo é 
fenomenal! Primeira-
mente agradeço a Deus 
por sua orientação e pro-
teção constante, porque 
Ele é o verdadeiro autor 
da história. Ao aluno 
Anthony Gabriel, você 
foi recompensado pelos 
seus esforços com aqui-
lo que desejava e isso 
merece ser celebrado!” 
Professora Ilda Santos.

Outra aluna do Mu-
nicípio também teve a 
redação classificada en-
tre os 6º anos do Núcleo 
de Goioerê. Trata-se de 
Joana Vitoria Gomes 
Petenuço, da Escola 

do Campo Vila Serrana 
de Bredápolis. Ela foi 
orientada pela professo-
ra Vera Lúcia Teixeira.

O Agrinho é um pro-
grama de responsabili-
dade social do Serviço 
Nacional de Aprendiza-
gem Rural (Senar-PR) 
em parceria com a Fe-
deração da Agricultura 
e Pecuária do Paraná 
(FAEP), as secretarias 
municipais de educação 
e os Sindicatos Rurais 
Patronais. Seu objetivo 
é contribuir com a for-
mação das novas gera-
ções, desenvolvendo 
ações educativas para 
despertar e desenvolver 
a consciência de cida-
dania.

O Programa prioriza a 
criança e o adolescente, 
transformando-os, pela 
educação, em agentes de 
melhoria das condições 
sociais e econômicas da 
família e da comunidade 
onde vivem.

No decorrer do pro-
grama, são abordados 
assuntos relativos a 
meio ambiente, ética, 
cidadania, saúde, empre-
endedorismo e trabalho 
e consumo.

Seguem abertas em 
Goioerê, as inscrições 
para o Femug - Festival 
de Música de Goioerê, 
que está agendado para 
acontecer nos dias 3 e 
4 de novembro.

No total serão pa-
gos cerca de R$ 40 
mil em dinheiro para 
os participantes, que 
a exemplo de edições 
passadas deverá contar 
com cantores de várias 
cidades da região e de 
outros estados.

Femug: inscrições seguem abertas para o 
festival que vai dar R$ 40 mil em prêmios

O secretário Dhio-
nata Macena explica 
que a edição come-
morativa do festival 
terá uma novidade, 
pois além da categoria 
nacional e do grande 
público, neste ano terá 
a categoria municipal 
para prestigiar os artis-
tas locais. 

As inscrições se-
guem até o dia 15 de 
outubro no site da 
prefeitura de Goioerê: 
goioere.pr.gov.br. A 

20ª edição do Femug 
será realizada nos dias 
3 e 4 de novembro ,a 
partir das 19h30 na 
ACENG.

“Nossa expectativa 
é muito boa, com o 
festival devendo reunir 
cantores de várias re-
giões do Paraná e tam-
bém de outros estados. 
O Femug é um festival 
tradicional e com cer-
teza essa edição será 
um sucesso”, destaca 
o secretário Dhionata.

Seguem abertas as 
inscrições para mais um 
Encontro da Juventude 
Mariana de Goioerê. O 
evento está programado 
para os dias 20, 21 e 22 
deste mês e vai acontecer 
no Colégio Premem I.

De acordo com os 
organizadores, este será 
mais um encontro de 

Juventude Mariana: inscrições abertas para
o encontro que será realizado em Goioerê 

iniciação, sendo um 
dos momentos muito 
aguardado por jovens 
católicos que desejam 
ingressar na vida Ma-
riana.

A Juventude de Ação 
Mariana faz parte da 
Congregação Mariana, 
que prezam pelos en-
sinamentos de Santo 

Inácio de Loyola, através 
do verdadeiro “amar e 
servir”.

Podem participar do 
encontro, jovens a partir 
de 16 anos. Para infor-
mações e inscrições en-
tre em contato através do 
Whatasapp (44) 99734-
4088 ou pelo instagram 
@jamgoioere.

O aluno Anthony Gabriel com a professora Ilda Santos
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AVISO DE TOMADA DE PREÇOS Nº. 6/2023
Objeto: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPE-

CIALIZADA PARA CONSTRUÇÃO DE UNIDADE 
BÁSICA DE SAÚDE PADRÃO TIPO I DO CENTRO 
NO MUNICÍPIO DE GOIOERÊ-PR, CONFORME 
PROJETOS, MEMORIAL E PLANILHA ORÇA-
MENTÁRIA.

Republicado em virtude de alteração na cláusula 
10.1.1 da minuta de contrato.

Horário: 09:00 horas. Data: 24/10/2023. 
Valor máximo: R$-1.456.895,61.
Local: Sala de Reunião da Prefeitura Municipal de 

Goioerê.
Informações: fone (44) 35218919. Edital disponível 

no site www.goioere.pr.go.br, e pelo e-mail: licitacoes@
goioere.pr.gov.br

ROBERTO DOS REIS DE LIMA
Prefeito Municipal

Goioerê, 04 de outubro de 2023
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